Von Bettina Winkel

18. Februar 2019, 12:42



Wir haben in unserer Themenwoche bewusst den Artikel 1 unserer Verfassung mit einem Fragezeichen versehen: Die Würde des Menschen ist unantastbar?

Jeweils um 20.00 Uhr werden wir von Montag, den 18.3. -22.3. im neuen Pfarrzentrum von St. Maria Rosenkranz mit großartigen Gästen darüber reden, wie es im normalen Leben mit der Einhaltung des Artikel 1 unserer Verfassung aussieht.

Wer mehr über den Artikel 1 unseres Grundgesetzes nachlesen will, kann das z.B. gerne unter den nachfolgenden Links:

https://www.bpb.de/politik/grundfragen/politik-einfach-fuer-alle/236724/die-wuerde-des-menschen-ist-unantastbar (https://www.bpb.de/politik/grundfragen/politik-einfach-fuer-alle/236724/die-wuerde-des-menschen-ist-unantastbar)

https://www.kulturrat.de/themen/menschenrechte-kultur/die-wuerde-des-menschen-ist-unantastbar/ (https://www.kulturrat.de/themen/menschenrechte-kultur/die-wuerde-des-menschen-ist-unantastbar/)